

# 2022年7月10日 主日礼拝

「わたしの生きているかぎりには必ず恵みと祝福とが伴ってでしょう。わたしはとこしえに主の宮に住むでしょう。」(詩篇二十三の六)

司 会  
祈 禱  
奏 楽

賛 美 讚美歌312番「いつくしみ深き」(沼田兄愛唱歌)  
(God is working for my good) (あなたは愛されるため生れた)

主の祈り

聖 書 ①② コリント人への第二の手紙5章16～21節 (P283)  
③ 詩篇23篇1～6節 (P766)

音 楽 光の子(グッドサマリタン)クワイア (V)

メッセージ ①② 「新しくされる」 佐々木智行副牧師  
③ 「私たちの家族は永遠です」 大川従道主任牧師  
(We live in Eternity!)

賛 美 「主にまかせよながみを」(讚美歌291番) 献金  
頌 栄 「シャローム!(平安あれ!)」 アーメン  
祝 禱

## 【大和ニュース】

- ☆本日の礼拝の中で、沼田兄の召天を心にとどめて、主に賛美を捧げます。
- ・ 本日、SS主任会(12:45)、JPLUS(青・学・中高生)会。ビジネス聖書学習会(13:00)
- \* 本日は「参議院選挙当日」です。「金子みちひと」牧師のためお祈り下さい。
- \* 本日午後4時から、「21世紀キリスト教会」にて、東京カルバリーフェロシップの礼拝をいたします。(案内図あり)渋谷区広尾5-9-7。地下鉄2番出口から出る。
- \* 第4礼拝(18時)の説教は熊谷師です。題「塩狩峠から見えたもの」
  
- \* 今週の祈禱会はSPです。水曜夜と木曜朝。講師は在原先生ご夫妻(アルゼンチン宣教師)。
- ・ 土曜は花盛り。会堂のお掃除は12時。主の教会をみんなでおそうじうれしいな!
- \* 今年も半年守られたことを感謝し、「上半期感謝献金」を捧げましょう。袋は受付。
- \* 主日礼拝人数 ①93人(265) ②171人(214) ③213(365) ④26=1347人  
定例祈禱会 水曜70人(260) 木曜124人(140)=594人 ※( )内はYouTubeのライブ人数

## 石の枕

先週の超ビックリ！朝日新聞の一面の最下段『天声人語』は、読者が一番最初に読むところ。日本人の最高の英知のかたまり部分。(ほめすぎか？)

神はいたる所に存在する。それを表現する言葉が、旧約聖書の「詩篇」にある。「前からも後ろからも私を囲み、御手を私の上に置かれる」「どこに行けば、あなたの霊から離れられよう。どこに逃れれば、御顔を避けられよう」。

こうした感覚をユビキタスという。

そんな宗教用語は後に、IT用語として使われるようになった。あらゆるモノにコンピューターが組み込まれるのが、ユビキタス・コンピューティングで、それぞれがインターネット通信でつながるのがユビキタス・ネットワーキングだ。ふだんは気にとめないものの、通信のユビキタス化は思った以上に進んでいるようだ。KDDIの通信障害が2日間にわたって続き、様々なところに影響を及ぼしている。(中略)神ならぬ人間が運営する以上、幾重もの安全対策を講じなければならぬ。

朝日新聞社に「隠れキリシタン」がおられるのでしょうか。いずれにせよ、聖書を真剣に読んで下さるのはうれしいことです。上記は詩篇139篇のことば(P871)。ゆっくり味わって下さい。139篇8節のリビングバイブルは、「たとい天までのぼろうと、神様はそこにおられ、死の世界まで降りて行こうと、神様はそこで待っておられるのです」。

先月21日に召天された沼田兄は、詩篇23篇が大好きな箇所でした。毎朝忠実に聖書を読み、祈りを捧げる誠実なクリスチャンでした。家族のひとりびとりの名前をあげて、救いの恵みをいただくように、熱心に祈っておられました。告別式に出席された多くの方々の中から、ひとりでも多くの方が、救いを受け、天国で再会の喜びにあずかってほしいです。「たとい死の陰の谷を歩むとも、わざわいを恐れません。あなたがわたしと共におられるからです」(詩篇23篇4節)。彼は、天国でイエス様とお会いし、奥様や多くの信仰の友と大歓迎会。主役は沼田さん。満面笑顔！

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！

Aコース:使徒16章～19章 Bコース:詩篇1篇～21篇